

El Quisco impulsa inédita evaluación de aislamiento térmico en viviendas

La iniciativa incluye un formulario de autoevaluación para orientar a los vecinos en el ahorro energético y reducir el valor de sus boletas.

Crónica
 cronica@lidersanantonio.cl

El Quisco lanzó una inédita iniciativa para que los vecinos evalúen el aislamiento térmico de sus viviendas y así puedan mejorar la eficiencia energética y reducir el valor de sus boletas de la luz.

La propuesta, liderada por Israel Lobos Calderón, encargado de eficiencia energética de la Dirección de Medio Ambiente de Aseo y Ornato (Dimao), busca conocer el estado actual de los hogares y brindar orientación a quienes participen. Para acceder a esta herramienta, se debe completar un formulario disponible en las redes sociales del municipio.

“El objetivo del formulario es realizar un levantamiento para registrar el estado actual en que se encuentra nuestra vivienda acá en la comuna”, explicó.

Este cuestionario, accesible mediante un código QR, resulta fácil de com-

pletar y permite a los vecinos revisar visualmente sus hogares.

“No se necesita ser experto en la materia”, agregó, ya que las preguntas incluyen aspectos básicos como el tipo de ventanas y materiales visibles, por ejemplo, si los muros son de madera o fibrocemento.

El encargado de eficiencia energética añadió que la información recolectada permitirá ofrecer apoyo personalizado.

“La idea es obtener esta información, registrarla y posteriormente poder ayudar a la gente que se comunicó a través del formulario, entregándole algún tipo de asesoría o una guía personalizada”, afirmó.

Aunque no se ha establecido un plazo fijo para la recopilación de datos, Lobos estimó que tres meses serían “un tiempo prudente” para obtener una muestra representativa. Hasta la fecha, se han recibido alrededor de 50 respuestas, y se espera que



LA MEDIDA AYUDARÁ A LOS VECINOS A AHORRAR EN SU BOLETA DE LA LUZ.

más personas participen.

Recordó también que se encuentra activo el segundo llamado al subsidio eléctrico, disponible hasta el 6 de noviembre.

“Esperamos que pueda después contar con un tercer llamado”, concluyó. ☺

6

de noviembre termina el periodo de postulación al Subsidio Eléctrico del Gobierno.

50

vecinos de la comuna ya se han inscrito en el inédito programa de la Dimao.